

### **OBRAS PÚBLICAS.**

La Misión principal de esta dirección es lograr un ordenamiento urbano armónico entre Sociedad y Medio Ambiente, así como regular los ordenamientos urbanos. Manteniendo un trato cordial con la población en general.

Por medio del programa 3x1 para Migrantes Se llevó a cabo la obra de Rehabilitación de canal en la comunidad de Toluquilla la cual consistió en la construcción de 478 m<sup>3</sup> de mamposteado de piedra, que cubren una longitud de aproximadamente 800 m.l.

Con esta obra de contención de avenidas de agua, al mismo tiempo prevenimos inundaciones y posibles afectaciones a los habitantes de la localidad los cuales ya pueden estar más tranquilos en este aspecto.

Todo esto con una inversión de **1,686,448.77** de los cuales el 50 % fue cubierto por la federación y el resto por el municipio.



Se llevó a cabo la **REHABILITACIÓN**



**AGUA POTABLE Y LÍNEAS DE DRENAJE**

con restitución de superficie de rodamiento en la calle Prisciliano Sánchez de la cabecera municipal



Sustituyendo para ello 510 m.l. de red hidráulica y la misma longitud de tubería sanitaria de 10", realizando tomas y descargas domiciliarias, pozos de visita y cajas de válvulas para su correcto funcionamiento, además de 3,978.00 m2 de empedrado ahogado en concreto.



Esta obra tubo una inversión total de \$ **4,179,577.22** (cuatro millones ciento setenta y nueve mil quinientos setenta y siete pesos 22/100 m.n.), de los cuales, el gobierno del estado, aporto el 100%

Con una inversión total de \$**1,960,000.00** (m.n.). Se realizó la obra "**CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO AHOGADO EN CONCRETO EN LA CALLE ABASOLO**", en la cabecera municipal.



Introduciendo 228 m.l. de red hidráulica de pvc de 3" y la misma longitud de tubería sanitaria de 10", realizando tomas y descargas domiciliarias, pozos de visita y cajas de válvulas para su correcto funcionamiento, además de 1,641.77 m2 de empedrado ahogado en concreto



Dentro del ejercicio fiscal 2017 y gracias a la gestión conjuntamente con nuestro Diputado Enrique Aubry de Castro Palomino y la Diputada Local Erika Ramírez se nos autorizaron las 3 siguientes obras:

### **REMODELACION Y REMOZAMIENTO DEL INGRESO PRINCIPAL**

Las vialidades laterales del ingreso principal a Concepción de Buenos Aires, serán objeto de una intervención mayor, dicho acceso a pesar de ser nuestra principal fachada por así decirlo se encontraba en pésimas condiciones, intransitable en algunos tramos, principalmente en tiempo de aguas en donde tanto personas como a vehículos les resultaba prácticamente imposible el tránsito.



Se realizan labores de despalme, apertura de cajones y retiro de material inadecuado, conformación de sub-base y base, rehabilitación de líneas de drenaje y agua potable, así como la construcción de superficie de rodamiento a base de empedrado ahogado en concreto. Todo esto con una inversión de **\$4,000,000.00**

### **REMOZAMIENTO DE LA PLAZA PRINCIPAL**

Siendo este objeto de arraigada tradición y principal punto de reunión de nuestra comunidad, actualmente se encuentra en deterioro por falta de mantenimiento y renovación a través del tiempo.

Se llevó a cabo la **RESTAURACIÓN DEL KIOSCO**, conservando prácticamente cada detalle del mismo, renovándolo en su totalidad pero sin perder un ápice de su concepto original.

Así mismo se renovaron 48 bancas de herrería que se encontraban en mal estado.

Esta intervención tendrá una inversión de **\$1,000,000.00**

